

## ABSTRAK

Sri Suci Mulia. 2021. Persepsi Orang tua Dalam Mengenalkan Protokol Kesehatan *Corona Virus Disesase (Covid-19)* Kepada Anak Tunagrahita Di SLB Negeri 1 Painan. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya permasalahan pada anak tunagrahita di SLB Negeri 1 Painan, yakni masih adanya anak tunagrahita yang belum melaksanakan protokol kesehatan *covid-19* dengan baik dan benar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi orang tua dalam mengenalkan protokol kesehatan *covid-19* kepada anak tunagrahita. Pelaksanaan protokol kesehatan dapat dinilai dari beberapa aspek yaitu menggunakan alat perlindungan diri, membersihkan tangan secara teratur, menjaga jarak minimal 1 meter, menerapkan perilaku hidup sehat, serta perlindungan kesehatan masyarakat.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dengan teknik pengumpulan data berupa penyebaran angket kepada orang tua sebagai responden. Penentuan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*, dengan kriteria responden orang tua anak tunagrahita. Analisis data dengan menggunakan teknik perhitungan persentase.

Hasil penelitian ini hampir keseluruhan orang tua pada jenjang pendidikan S1 dengan persentase 84,54% mengenalkan protokol kesehatan pada anak. Selanjutnya bahwa sebagian besar orang tua pada jenjang pendidikan SMA dengan persentase 65,40% mengenalkan protokol kesehatan pada anak. Kemudian sebagian besar orang tua pada jenjang pendidikan SMP dengan persentase 57,73% mengenalkan protokol kesehatan pada anak. Terakhir diketahui bahwa hampir sebagian orang tua pada jenjang pendidikan SD dengan persentase 41,94% mengenalkan protokol kesehatan pada anak. Dengan dilakukan penelitian ini diharapkan agar orang tua dapat meningkatkan perhatiannya pada anak tunagrahita terkait mengenalkan protokol kesehatan pada anak

## ABSTRACT

Sri Suci Mulia. 2021. Parents' Perceptions in Introducing the Corona Virus Disease (Covid-19) Health Protocol to Children with Disabilities at SLB Negeri 1